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根据郑州市市委、市政府进一步加强城市规划和

市容综合整治工作的要求，依据《郑州市市政工程设施

管理条例》，决定对郑州市建成区内的书报亭进行整

治，属违法占用城市道路的书报亭，将依法限期拆除。

现就有关事项通告如下：

()*+,-

郑州市建成内所有违法占道的书报亭。

.)/+01234

自本通告发布之日起，违法占道书报亭所有人

务必在三日内自行拆除；逾期未自行拆除的，城市

管理行政执法部门将依法强制拆除。

5)/+67

《郑州市市政工程设施管理条例》第五十八条规

定：“在市政工程设施范围内的违法建筑物、构筑物

在限期内不自行拆除的，市、区城市管理行政执法机

关可以强行拆除”，根据上述规定，对逾期未自行拆

除的违法占道书报亭，由城市管理行政执法机关依

法强制拆除。
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本报讯"记者 王一博#以连云港市
委书记王建华为团长的连云港市党政代
表团

)

月
*

日至
+$

日在我市参观考察$

昨日上午%省委常委&市委书记王文超会
见了代表团一行$

王文超热情欢迎连云港市党政代表
团的到来% 并向客人们介绍了我市的经
济社会发展情况$ 他说%陇海铁路把连云
港市和郑州市紧密地联系在一起% 两市
在历史上就有过很多合作与交流$ 当前%

郑州正在大力发展商贸物流业% 连云港
市是距离郑州最近&最方便&最快捷的出
海口%双方在发展现代物流&旅游及对外
出口等方面都有很大的合作空间% 希望
两市进一步增进了解%加强合作%共同谋
求两座城市的大发展$

王建华说% 郑州是全国重要的交通
枢纽城市%近年来%这里发生了翻天覆地
的变化% 在中部崛起中具有至关重要的
作用% 希望连云港市的发展能和郑州紧
密联系在一起% 寻求更多的合作双赢空

间%使连云港成为郑州重要的出海口$

连云港市党政代表团此次到访% 旨在
加强两市的经贸和物流合作% 促进沿桥区
域经济共同发展$ 在郑期间%他们将到郑州
铁路局&郑州日产汽车公司等地参观考察$

市领导杨丽萍&胡荃参加会见$

本报讯"记者 王一博 '记者从昨日
下午举行的

&$$"

年连云港服务中西部
"郑州 '说明会上获悉 %连云港市将与
我市通力合作%力争开通郑州(连云港
的快行直达精品班列%并将联合我省企
业建设集装箱场站%构筑最便捷出海大
通道$

以连云港市委书记王建华为团长的
连云港市党政代表团%市委常委&副市长
赵瑞东参加说明会$

两市相关部门就区域通关联系配合
办法和检验检疫合作签订了协议$

作业效率更高

集装箱每小时单桥装卸
%$

个自然

箱以上%

#$$

标箱的船舶作业时间不超过
!

小时%

&$$$

标箱以下的船舶作业时间
不超过

+)

小时%

!$$$

标箱以下的船舶作
业时间不超过

&)

小时$

集港时间更短

定期组织召开)装卸车协调会*%协调
处理出现的问题$停靠专用线的一列

)$

车
+

,$

标箱'集装箱卸车作业不超过
&

小时,

手续齐全的集装箱随到随卸%进提箱作业
等待时间不超过

#$

分钟$ 杂货汽车集港
卸车不超过

+&

小时%待装时间不过夜,火
车集港在条件具备下卸车不超过

#

小时%

一装一卸车停时不超铁路
+!-,

小时控制
指标$

费用成本更低

减免货物堆存费% 船舶抵港优先接
卸$ 所有集装箱货物可以一步到港%免收
场站费%港内装拆箱优惠

&$(

$ 在江苏境
内进出连云港的国际集装箱运输车辆减

免过路费%保证发运成本最低$ 实施大客
户优惠政策%运量越大%优惠越多$

延伸服务更多

强化郑州办事处职责% 为河南的客
户&代理提供门到门的服务%协调货物运
输过程中的具体问题$ 与货源需求和生
成地建立合作机制% 建设双向物流和仓
储基地% 将港口服务延伸至内地$ 实行
)首问负责制*% 全程负责跟踪% 解决问
题%服务到底$

港口方还将采取措施确保货物堆放
质量%因操作不当造成货损&货差的%港
方负责赔偿$

江苏连云港与郑州相距
!$$

多公
里% 陇海兰新铁路和连霍高速将两市紧
密相连$ 连云港港口是郑州运距最近的
港口$

&$$&

年%郑州(连云港开通五定班
列

.

定点&定线&定车次&定时&定价
/

$ 据
悉%两市将力争开通快行直达精品班列%

除)五定*之外%速度更快&运量更大$

王文超昨会见
芝加哥商务考察团

本报讯 +记者 武建玲 # 以美国
012 3456177 89:157;<;6=
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公司创意总监赖秀峰为团长的美国芝加哥商务考察
团一行昨日到我市进行考察$ 当日下午%省委常委&市委书记王
文超会见了考察团成员$

王文超首先向客人们介绍了我市市情$他说%郑州是一个古
老的城市%历史悠久%文化灿烂%同时又是一个现代化的工业城
市&商贸城市和优秀的旅游城市%有着独特的交通区位优势$ 当
前%郑州正处在一个快速发展的时期%面临着国际&国内良好的
发展机遇%商机无限%非常欢迎国内外朋友来我市考察%增进了
解%寻求合作$王文超说%郑州和芝加哥有着很多相似之处%希望
两市能在旅游&文化&教育&航空物流&高科技&城市建设与管理
等方面加强交流%共谋发展$

受市政府委托%考察团一行将为今年
!

月份我市在芝加哥举
行的宣传活动进行有关策划$ 考察团还将到有关企业考察$

市委常委&统战部部长&副市长胡荃参加会见$

郑煤机造出最高液压支架
0123456789:;<=>?

本报讯 +记者 陈锋 实习生 冯

亚平#支护高度
!-%

米 %世界最高液
压支架昨日在郑州煤矿机械集团通
过出厂验收$ 中科院院士宋振骐&工
程院院士张永传等专家认为 % 该支
架是我国煤矿机械制造领域的重大
突破$

技术人员告诉记者%此套液压支
架的最大支护高度为

!-%

米% 是目前
世界最高的支护高度$ 支架立柱直径
)$

厘米%创国内同类产品最大%单支
重

%$

吨,支架支户空间大%护顶板能
力强%核心部件采用智能化电液控制

系统% 适合
&-,A!-%

米厚煤层一次采
全高$如果与大功率采煤机&运输机配
套%每年可采煤

+$$$

万吨%煤层回采
率也将超过

*$(

$

郑煤机集团董事长焦承尧说%

!-%

米液压支架的研制历时半年% 克服了
许多技术难题% 拥有多项自主知识产
权$ 神华集团与郑煤机共签订了

)

套
!-%

米液压支架设备% 总价值近
*

亿
元$ 第一套共

+"$

多支支架将于近日
交货%价值

&-&

亿元$

中国神华能源股份有限公司总裁
凌文表示%作为世界最大的煤炭基地%

神华集团一直致力于煤矿高端采掘装
备的国产化$

&$$)

年以来%集团就与
郑煤机联合积极推进国产设备替代进
口%三年来已节约资金

%%

亿元$

参与验收的专家认为% 该液压支
架综合吸收了国内外先进技术% 是我
国)煤矿高端采掘装备本地化研制*重
大课题的又一突破性成果% 产品达到
国际先进水平$ 该产品大大加速了煤
矿装备国产化进程% 在一定程度上提
升了我国装备制造业水平% 为我国煤
炭行业摆脱长期以来对国外煤机装备
的依赖创造了条件$

胡锦涛温家宝会见曾荫权
6@ABCDEF4G)HIBJ,KL

据新华社北京
)

月
*

日电 +记者
李凯#国家主席胡锦涛

*

日下午在中南
海会见了香港特别行政区行政长官曾
荫权%同他进行了亲切的谈话$

胡锦涛首先对曾荫权当选并被任
命为香港特别行政区第三任行政长官
表示祝贺$ 他说%曾荫权在高民意支持
基础上获得高票提名&高票当选%体现
了香港社会对其就任行政长官以来所
做工作和竞选政纲的认同和支持$胡锦
涛强调%发展经济&改善民生&循序渐进

地推进民主%维护香港繁荣稳定和社会
和谐% 是广大香港市民的共同心愿%也
是香港各界人士的根本利益所在$他相
信曾荫权一定会带领特别行政区政府
和各界人士%和衷共济%开拓进取%把香
港的各项事业进一步向前推进%努力开
创香港更加美好的未来$

胡锦涛表示%中央政府将继续坚定
不移地坚持 )一国两制*&)港人治港*&

高度自治方针% 严格按照基本法办事%

全力支持香港特别行政区行政长官和

政府依法施政$

曾荫权表示%衷心感谢中央政府和
香港社会各界对他的信任和支持%他将
一如既往地全力做好工作%决不辜负中
央政府和香港市民的重托和厚望$

据新华社北京
)

月
*

日电 +记者
李凯#国务院总理温家宝

*

日上午在中
南海紫光阁会见了香港特别行政区行
政长官曾荫权%并向曾荫权颁发了任命
他为香港特别行政区第三任行政长官
的国务院令$

集中学习 专题辅导
本报讯+记者 潘燕#作为机关)讲正气&树新风*主题教

育活动学习动员阶段的重要内容%昨日下午%市人大常委会
组织机关党员干部集中学习% 听取市委党校副教授杨晓明
作专题辅导$市人大常委会领导郝建生&白红战&李保山&栗
培青&魏深义等听取讲座$

杨晓明深入浅出地从三个方面诠释了 )讲正气& 树新
风*主题教育活动的内容和意义%帮助大家更深入&更有效
地学习$

市人大常委会党组书记白红战在主持讲座时要求%要
结合学习和工作实际%认真总结%为转段打基础%保证教育
活动深入扎实地开展$

外出取经 创新工作
本报讯+记者 武建玲#昨日%市政协领导杨惠琴&李秀

奇& 岳喜忠带领市政协机关干部职工到郑州市救助管理站
参观学习$

杨惠琴一行先后参观了成年女性救助科& 成年男性救
助科以及郑州市救助保护流浪少年儿童中心$

从
&$$+

年起%郑州市救助保护流浪少年儿童中心创造
了以)类家庭*&全天候救助点&流动救助车&救助小学等为
主要内容的流浪儿童救助保护)郑州模式*%共为

+

万多名
流浪儿童提供帮助$

此次活动是市政协机关)讲正气&树新风*主题教育活
动的一项内容$ 杨惠琴要求机关干部向市救助管理站的同
志学习%勇于创新&扎实工作$

科学建设生态水系
本报讯+记者 王思俊 #昨日下午 %市委

常委& 市纪委书记王璋在检查工作时要求%

科学规划%开拓创新%抓好落实%积极推进生
态水系建设步伐$ 市领导康定军&王林贺参
加检查$

王璋带领水利&林业&发改委和财政等部
门负责人%先后察看了须水河&索须河&东风
渠和贾鲁河等水系河道治理工程% 了解西水
东引水源工程前期勘察规划工作和有关水系
的治理情况$ 他说%生态水系建设惠及子孙%

意义重大%要树立科学的发展观%在水源地建
设&循环用水规划&创新管理模式等方面%切
实把生态效益和经济效益结合起来$ 要进一
步转变工作作风%明确责任%优化施工环境%

确保工程进度和质量$

截至
)

月
,

日%须水河&索须河河道一期
治理工程完成土石方

%"-"

万立方米%占总量
的

%$-+)(

$ 潮河河道治理工程和东风渠引黄
供水补源灌溉工程拆迁正紧张进行中$

昌吉代表团莅郑考察
本报讯+记者 覃岩峰 实习生 刘振国#昨日%新疆昌吉回族

自治州州委书记李学军带领州党政代表团莅临我市% 考察城市
建设和经济情况$ 市委常委&统战部部长&副市长胡荃陪同$

代表团一行首先来到高新区考察% 并到郑州威科姆电子技
术有限公司&河南汉威电子有限公司参观$胡荃还向客人介绍了
我市工业经济的运行情况$

李学军表示%河南和新疆关系密切%郑州近年来的经济发展
很快%在人才和技术上有着优势%昌吉的资源相对丰富%希望两
个城市能在以后加强交流和合作%共谋发展$

本周气温先升后降
本报讯

.

记者 刘俊礼
B

虽然未来几天气
温回升

C

让市民继续享受融融的暖意
C

不过
C

随
着冷空气的来临%从周五开始逐渐转阴%气温
也将再次回落$

昨日%记者从省气象台了解到 %我市本
周气温%先回升后降低$ 最新的气象资料显
示

C

受高压控制
C

今明两天晴到少云%气温继
续回升%最高达

&!D

$ 但受强冷空气影响%

周末气温将下降%感觉会比较阴冷 %风力变
化不大$

未来几天天气情况!

++

日
C

全省晴到多
云$

+&

日%全省多云到阴%偏北风
)

级左右%

气温下降$

+%

日
C

北中部多云
C

南部阴天到多
云$

+)

日
A+#

日%全省多云间阴$

值得注意的是
C

最近冷空气活动频繁
C

是
心脑血管疾病&感冒和呼吸道疾病的多发期

C

市民要注意适时增减衣物$

讲正气 树新风

支护高度
!-%

米 " 世界最高的

液压支架整齐地

排列着
C

支架护臂

高高地伸向车间

顶部#

本报记者
汪静文 摄

王文超会见考察团成员# 本报记者 陈 靖 摄
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